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Die Abgeordneten zum Nationalrat KO Strache, Vilimsky und weitere Abgeordnete haben am 

24. September 2010 unter der Zahl 6444/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend „Asylwerber mit negativ abgeschlossenem Asylverfahren“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 6: 
Statistiken, wie viele Personen sich insgesamt mit negativ abgeschlossenem Asylverfahren 

in Österreich befanden, aufgegliedert auf die einzelnen Bundesländer, werden nicht geführt. 

Dem erwähnten Betreuungsinformationssystem kann nur entnommen werden, wie viele 

grundversorgte Personen unter anderem mit negativ abgeschlossenem Asylverfahren sich in 

Österreich, aufgegliedert auf die einzelnen Bundesländer, befanden. 
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